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y atendiendo al compromiso con
los habitantes de la Alcaldía
Álvaro Obregón y a la
responsabilidad adquirida como
servidor público al protestar el
cargo como Concejal, acudo
mediante el presente a hacer de
conocimiento público EL
INFORME ANUAL DE
ACTIVIDADES que comprende el
período del primero de octubre
de 2021 al día veintiocho de
septiembre de 2022. 

Actividades que corresponden a
las atribuciones y obligaciones
contenidas en la Constitución de
la Ciudad de México en su
artículo 53 apartado C, numeral 3;
la Ley Orgánica de Alcaldías en
sus artículos 81 y 83; así como los
artículos 8, 13 y 70 del
Reglamento del H. Concejo de la
Alcaldía Álvaro Obregón y las
contraídas en los programas de
trabajo de cada una de las
Comisiones en las que participo
como Presidente, Secretario o
Integrante.

Con fundamento en el artículo
53 apartado C numeral 1 de la
Constitución Política de la
Ciudad de México; 82 de la Ley
Orgánica de Alcaldías de la
Ciudad de México y 8 fracción
XI del Reglamento Interno del
H. Concejo, 

Sandra Jenny Ramírez Elizalde
Concejal Álvaro Obregón



Actividades del Concejo

01 de octubre de 2021
Toma de protesta
Instalación del Concejo de la Alcaldía
por el periodo 2021-2024.

SESIÓN SOLEMNE

Se ratificó a la Mtra. Mariana Rodríguez
Mier y Terán como Secretaria Técnica
del H. Concejo de la Alcaldía AO.
Se aprobó la integración de comisiones

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA15 de octubre de 2021

Se aprobó el Proyecto de Presupuesto
de Egresos de la Alcaldía Álvaro
Obregón, para el ejercicio fiscal 2022.

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA12 de noviembre de
2021



30 de noviembre de
2021 Se aprobaron. modificaciones al

Reglamento Interior del Concejo y.
Comisiones de Seguimiento de la
Alcaldía Álvaro Obregón.

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA

Se aprobó el Programa de Gobierno de
la Alcaldía Álvaro Obregón 2021-2024.

TERCERA SESIÓN ORDINARIA31 de diciembre de
2021

Punto de acuerdo relacionado con los
límites territoriales del Pueblo de Santa.
Rosa Xochiac.

CUARTA SESIÓN ORDINARIA10 de enero de 2022



28 de febrero de 2022
Punto de acuerdo en materia de
Recursos Humanos.

QUINTA SESIÓN ORDINARIA

Se aprobaron modificaciones al
Reglamento Interior del Concejo y.
Comisiones de seguimiento de la 
 Alcaldía Álvaro Obregón.

SEXTA SESIÓN ORDINARIA17 de marzo de 2022

Se aprobó y avaló el Dictamen del
Punto de acuerdo relacionado con el
Pueblo de Santa Rosa Xochiac.

SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA07 de abril de 2022



27 de mayo de 2022
Aprobación del punto de acuerdo en
materia de estancias infantiles.

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA

Aprobación de punto de acuerdo en
materia de género y estancias
infantiles.

NOVENA SESIÓN ORDINARIA30 de junio de 2022

Se aprobó punto de acuerdo en
materia de puntos violeta.

DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA28 de julio de 2022



30 de agosto de 2022
Como Concejal, presenté el Punto de
acuerdo del Programa Social "Contigo
vecina".
Se ocupó la silla ciudadana por la C. 
 Laura Edith Mata Cortes, para
hablarnos de su experiencia con el
programa "Contigo vecina".

DÉCIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA



COMISIONES DE LA ALCALDÍA

Una de mis actividades como concejal es ser presidenta,
secretaria o integrante de ocho comisiones de la Alcaldía, las
cuales son:

Comisión de Transparencia; Presidenta
Comisión de Desarrollo Social; Secretaria
Comisión de Desarrollo y fomento económico; Secretaría
Comisión de Protección civil y seguridad; Integrante
Comisión de Desarrollo sustentable y movilidad;
Integrante
Comisión de Fomento y equidad de género; Integrante
Comisión de Planeación del Desarrollo; Integrante
Comisión de Pueblos y Barrios originarios; Integrante

La comisión que presido
"Comisión de Transparencia"
tuvo cuatro sesiones, las cuales
se realizaron en las siguientes
fechas:




